

AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL PARA SERVICIOS EXTERNOS DE VINCULACIÓN

Responsable del tratamiento de sus datos personales y domicilio

La Universidad Tecnológica de Querétaro, misma que se denominará "UTEQ", con domicilio ubicado en Av. Pie de la Cuesta No. 2501, Col. Unidad Nacional, Querétaro, Qro., C.P. 76148, es la responsable del tratamiento de los datos personales que nos proporcione para participar en alguno de los servicios de vinculación que oferta la Universidad, mediante los programas de Servicios al Sector Productivo, Educación Continua, Cursos de Idiomas e Incubadora de Empresas y Centro de Evaluación CONOCER, los cuales serán protegidos conforme a lo dispuesto por la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de los Sujetos Obligados, la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de los Sujetos Obligados del Estado de Querétaro, la Ley General de Transparencia y Acceso a la Información Pública, Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de Querétaro y la demás normatividad aplicable.

Datos personales que serán recabados para su tratamiento

La UTEQ como como parte de su registro y durante su estancia como participante en alguno de los programas ofertados de los servicios externos de vinculación, recabará y tratará los siguientes datos personales:

Datos de identificación: Nombre completo

Datos de contacto: Teléfono celular, correo

Datos Fiscales: Razón social, RFC, domicilio completo

Datos Laborales: Referencias laborales

Asimismo, le informamos que, para cumplir con las finalidades primarias y necesarias señaladas en el presente Aviso, la UTEQ no recabará ni tratará datos personales sensibles.

Finalidades primarias del tratamiento de sus datos personales

La UTEQ tratará sus datos personales para cumplir con las siguientes finalidades primarias y necesarias:

- Para prestarle los servicios externos de vinculación y realizar las actividades que resulten necesarias para el desarrollo de los mismos.
- Para evaluarle e informarle de su desempeño como participante de algún programa de los servicios externos de vinculación.
- En caso de solicitarlo, para otorgarle apoyos económicos y/o becas, en caso de cumplir los requisitos establecidos, cuando aplique.
- Para la creación de un perfil de participante de algún programa de los servicios externos de vinculación.
- Para la administración de su estancia en la UTEQ.



- Para la administración del acceso físico y electrónico a las instalaciones, sistemas, plataformas e infraestructura tecnológica de la UTEQ.
- Para realizar reportes estadísticos de manera periódica.
- Para las gestiones de expedición de recibo de pago y procesos de pagos correspondientes.
- Para la elaboración de identificaciones tanto físicas como electrónicas, cuando corresponda.
- Para la elaboración de su constancia, certificado, diploma y/o reconocimiento de participación en los servicios externos de vinculación.

Le informamos que usted no puede oponerse para que la UTEQ cese el tratamiento de sus datos para las finalidades primarias y necesarias, anteriormente mencionadas, en virtud de que el tratamiento es necesario para cumplir obligaciones derivadas de la relación entre usted y la UTEQ.

Finalidades secundarias del tratamiento de sus datos personales

De manera adicional, la UTEQ utilizará su información personal para las siguientes finalidades que no son necesarias para el servicio que nos solicita, pero que nos permite y facilitan brindarle una mejor atención:

- Para enviarle información promocional de cursos, diplomados, talleres y/o eventos.
- Para que su imagen personal (ya sea foto, video, etc.) sea utilizada y divulgada en la elaboración de material informativo y promocional de la Universidad.
- Para realizar difusión de felicitaciones y/o reconocimientos por logros destacados como participante.
- Para la aplicación de encuestas y evaluaciones para mejorar la calidad de los servicios que ofrece la UTEQ.

En caso de que no desee que sus datos personales sean tratados para alguna o todas las finalidades adicionales, usted nos puede comunicar lo anterior al correo transparencia@uteq.edu.mx.

La negativa para el uso de sus datos personales para fines adicionales, no podrá ser un motivo para negarle los servicios requeridos con nosotros.

Medios o fuentes de obtención de sus datos personales

Todos los datos personales son recabados de forma directa o mediante sistema informático o formulario electrónico, como parte de su registro y durante su estancia como participante en alguno de los programas ofertados de los servicios externos de vinculación.

Transferencias de Datos Personales

La UTEQ para cumplir las finalidades necesarias anteriormente descritas transferirá los datos personales necesarios únicamente a las autoridades para los siguientes fines:



Tercer receptor de los datos personales	Finalidad	Consentimiento
Empresas y/o Instituciones patrocinadoras del participante, que tengan celebrados convenio con la UTEQ	Para informar sobre el desempeño académico y estado de cuenta del participante patrocinado.	No necesario
Autoridades competentes	En los casos legalmente previstos	No necesario

Mecanismos y medios para manifestar su negativa para el tratamiento de sus datos para finalidades y transferencias que requieren el consentimiento

Usted podrá manifestar su negativa al tratamiento de sus datos personales para las finalidades y transferencias que requieren de su consentimiento, enviando su solicitud a la UTEQ a la dirección transparencia@uteq.edu.mx. En caso de que su solicitud sea procedente se le registrará en el listado de exclusión propio de la UTEQ.

Fundamento legal para realizar el tratamiento de sus datos personales

La UTEQ tratará los datos personales antes señalados con fundamento en lo dispuesto artículo 8 fracción XIII de la Ley General de Educación Superior, artículo 1, 2, 4 de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Querétaro, y artículo 6 fracción II de la Ley Orgánica de la Universidad Tecnológica de Querétaro.

Mecanismos, medios y procedimientos disponibles para ejercer sus derechos ARCOP

Usted o su representante legal podrá ejercer cualquiera de los derechos de acceso, rectificación, cancelación, oposición o portabilidad "Derechos ARCOP", enviando un correo electrónico a la dirección transparencia@uteq.edu.mx.

En este caso, puede informarse sobre los procedimientos, requisitos y plazos para el ejercicio de sus Derechos ARCOP en nuestra página de internet:

https://www.uteq.edu.mx/ConoceLaUTEQ/Default.aspx?gXr=217

Portabilidad de Datos

Le informamos que el tratamiento de datos personales como parte de su registro y durante su estancia como participante en alguno de los programas ofertados de los servicios externos de vinculación, se lleva a cabo en formato estructurado y comúnmente utilizado, en términos de lo dispuesto en los artículos 51 de la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de los Sujetos Obligados, y 51 de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de los Sujetos Obligados del Estado de Querétaro.



Por tanto, la portabilidad de datos personales si está habilitada para el tratamiento que aquí se informa, por lo que usted puede solicitarlos a la UTEQ, en el formato Excel.

Uso de Cookies

Le informamos que en algunas de nuestras páginas de internet utilizamos cookies y otras tecnologías, a través de las cuales es posible monitorear su comportamiento como usuario de internet, así como brindarle un mejor servicio y experiencia al navegar en nuestra página. Los datos personales que se pueden obtener a través del uso de estas tecnologías son los siguientes: Identificadores, nombre usuario y contraseñas de una sesión, región en la que se encuentra, tipo de navegador, tipo de sistema operativo, fecha y hora del inicio y final de una sesión, páginas web visitadas, búsquedas realizadas y publicidad revisada. Estas tecnologías podrán deshabilitarse siguiendo los procedimientos del navegador de internet que utiliza.

Domicilio y contacto de la Unidad de Transparencia

La Unidad de Transparencia (UT) de la UTEQ se encuentra ubicada en el Edificio de Rectoría, con domicilio en Av. Pie de la Cuesta No. 2501, Col. Unidad Nacional, C.P. 76148, Querétaro, Qro. Los datos de contacto son:

Nombre del Titular de la UT: Lic. Verónica Mejía Gutiérrez
 Horario de atención: 08:30 a 16:00 horas de lunes a viernes

Correo electrónico: transparencia@uteq.edu.mx.
 Número telefónico: 442 2096100 ext. 1601 y 1620

Cambios al Aviso de Privacidad

La UTEQ notificará de cualquier cambio a su aviso de privacidad a través de la página web en el apartado "Avisos de Privacidad" en la siguiente dirección:

https://www.uteq.edu.mx/ConoceLaUTEQ/Default.aspx?gXr=217, y de manera presencial a través de la Unidad de Transparencia dentro de nuestras instalaciones.

Fecha de elaboración y actualización del Aviso de Privacidad

Fecha de elaboración: Septiembre, 2025
 Fecha de actualización: Septiembre, 2025